



5 Pièces

125 m<sup>2</sup>

Réf. 84013680

1 290 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

LUXIMMO



# résidences immobilier

MOUGINS - Dans un domaine fermé, à proximité des commerces, villa de plain-pied d'une superficie d'env. 125m2 implantée sur un terrain plat de 1440m2 avec piscine au sel. Cette villa entièrement rénovée se compose d'un large salon-séjour de 42m2 avec cuisine ouverte, de 4 chambres - 3 salles de bain dont 1 chambre master avec son dressing et sa salle de bains. En complément : 1 abris pour 2 voitures et de nombreuses place de parkings. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) »

MOUGINS - In a closed domain, near shops, single-storey villa with an area of ??approx. 125m2 located on a flat plot of 1440m2 with salt swimming pool. This completely renovated villa consists of a large living room of 42m2 with open kitchen, 4 bedrooms - 3 bathrooms including 1 master bedroom with its dressing room and bathroom. In addition: 1 carport for 2 cars and numerous parking spaces. « Informations on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) »

**LUXIMMO**

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

